



Mensaje de bienvenida al nuevo ciclo escolar 2022-1 a la comunidad de la Escuela Nacional de Trabajo Social

Este lunes 23 de agosto de 2021 inicia el nuevo semestre. El personal docente, administrativo y directivo espera con la mayor disposición al alumnado para continuar con su proceso de formación académica y profesional. Ser universitario en contexto de pandemia implica hacer frente a una situación compleja, que nos compromete a privilegiar la salud y la vida de nuestra comunidad. En este marco, se informa lo siguiente:

1. Las clases iniciarán de forma no presencial, hasta que existan las condiciones adecuadas para un retorno seguro de acuerdo al semáforo de riesgo epidemiológico de conformidad con lo que establezcan las autoridades locales y universitarias.
2. La Escuela está preparada para recibir en el momento oportuno a su comunidad, conforme a lo establecido en los Lineamientos Generales para las Actividades Universitarias en el Marco de la Pandemia de COVID-19, que definen las medidas específicas para la realización o reanudación de actividades laborales, sociales, educativas, deportivas y culturales de forma ordenada, paulatina y progresiva, procurando en todo momento la protección del Derecho Humano a la salud.
3. Se hace un llamado a quienes conformamos la comunidad de la ENTS, profesorado, trabajadoras y trabajadores administrativos y de confianza a construir un ambiente seguro que, aunque no nos veamos aún físicamente, a la distancia y mediante el uso de plataformas digitales, mantengamos relaciones basadas en el respeto, empatía, honestidad, compromiso, igualdad, integridad y convivencia solidaria.

Para ello, se han desarrollado diversas estrategias y acciones que se pondrán en marcha a través del **Programa la ENTS en movimiento**, entre ellas, la difusión de las guías de seguridad digital elaboradas por la Unidad para la Igualdad de Género (UNIGENTS), dirigidas al alumnado y profesorado a efecto de propiciar un ambiente de seguridad y respeto en las aulas virtuales.



4. Para acompañar el proceso formativo y derivado de los efectos de la pandemia, se ha preparado un programa de acompañamiento y atención integral que facilite que el alumnado no interrumpa su trayectoria escolar. Se ampliarán los canales de comunicación con el alumnado para mantener mayor cercanía y respuesta frente a sus necesidades escolares. Además se han dispuesto una serie de actividades diseñadas en un esfuerzo conjunto con la Coordinación para la Igualdad de Género, la Defensoría de los Derechos Universitarios de la UNAM, y la UNIGENTS, en respuesta a los compromisos establecidos con la comunidad.
5. Se ha puesto especial atención en el proceso de contratación del profesorado cuidando que no haya ningún rezago o retraso en sus emolumentos. Además se ha puesto a su disposición una amplia oferta de capacitación en temas de género y uso de las TIC y TAC con el apoyo de la Coordinación para la Igualdad de Género (CIGU) y la Coordinación de Universidad Abierta, Innovación Educativa y Educación a Distancia (CUAIEED) de la UNAM.

Estamos ciertos que aún nos falta mucho por hacer, pero será un camino lleno de oportunidades para reestructurar el tejido social de nuestra comunidad, en el que todas las personas impulsemos y proyectemos a nuestra disciplina y profesión: Trabajo Social.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 23 de agosto de 2021.

La Directora

Mtra. Carmen G. Casas Ratia

